

THAILANDE – Fin du moratoire

Par

Publié le 21/08/2004

Le 21 août 2004, le Conseil des ministres a mis fin au moratoire sur les cultures transgéniques. Reste encore au gouvernement à faire adopter des lois sur l'autorisation de mise en culture et l'importation de semences OGM, ainsi que sur l'étiquetage des produits contenant des OGM. [Les contaminations récentes de papayes](#) pourraient toutefois retarder ce processus.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/thailande-fin-du-moratoire/